

Solicita secretario general del FMLN investigar vínculos de la opositora alianza arena con bandas criminales



San Salvador, 15 mar (RHC) El secretario general del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, Medardo González, solicitó al fiscal general de El Salvador, Douglas Meléndez, iniciar una investigación sobre los vínculos de la opositora Arena, Alianza Republicana Nacionalista, con bandas criminales.

Al respecto, consideró el dirigente político salvadoreño que las negociaciones entre funcionarios de Arena con cabecillas de esos grupos delictivos, reveladas a través de un video publicado en un medio de prensa, es un hecho que debe ser analizado.

De acuerdo con Medardo González, el audiovisual muestra cómo directivos de Arena y de una organización internacional de pandillas criminales tratan de llegar a un acuerdo, a cambio de que el candidato presidencial de ese partido, Norman Quijano, ganara la segunda vuelta de las elecciones en

2014.

También instó a las autoridades encargadas de investigar el hecho y a la ciudadanía a no permitir que el crimen organizado se apodere del país y de partidos políticos, en tanto respaldó las medidas anunciadas por el presidente Salvador Sánchez Cerén para enfrentar la violencia que generan pandillas y grupos delictivos en la nación centroamericana.

La Fiscalía General de El Salvador citó al diputado Ernesto Muyshondt y al alcalde de Ilopango, Salvador Ruano, del partido de derecha Arena, por los vínculos con pandillas revelados en un video.

Ambos miembros de Alianza Republicana Nacionalista (Arena) negociaron con líderes de esas estructuras delincuenciales favores a cambio de votos para el candidato presidencial de ese partido Norman Quijano en el periodo electoral del 2014.

De acuerdo con la citación, los dos comparecerán mañana por separado a la Fiscalía.

Este fin de semana, el diario digital El Faro divulgó un video, grabado en febrero de ese año, que muestra una reunión de Muyshondt, entonces vicepresidente de Arena, y el alcalde Ruano, con representantes de la MS13 y las dos facciones del Barrio 18, Revolucionarios y Sureños.

De acuerdo con la grabación, el citado legislador ofrece, si ganaba Quijano, terminar con el régimen de máxima seguridad del penal de Zacatecoluca, en el que actualmente cumplen penas los principales cabecillas de esas estructuras criminales.

Muyshondt consultó también con los mareros el nombre del exguerrillero Facundo Guardado como posible ministro de Seguridad y Justicia en caso de ganar el partido derechista en dichos comicios donde el FMLN logró su segundo mandato consecutivo.

Ambos confirmaron la veracidad de la filmación y aceptaron que la finalidad del encuentro era evitar que las pandillas obstaculizaran la candidatura de Quijano y sentar las bases para un pacto de baja de homicidios a cambio de reformas carcelarias.

Uno de los líderes de las pandillas asegura en el video que para lograr esa estabilidad en los cinco años que quiere Arena es necesario que los respalden económicamente.

"Cualquier oferta en este momento es nada para lo que esto vale", dijo al referirse a evitar los homicidios y otros delitos que cometen.

El secretario general del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), Medardo González, afirmó hoy que esto no es una iniciativa particular del diputado Muyshondt y del alcalde Ruano, sino que corresponde al partido Arena.

Para el FMLN no es nada nueva esta situación, desde hace tiempo venimos señalando este tipo de relaciones que Arena tiene con las pandillas y bandas criminales, subrayó.

El hecho ha generado en el país una ola de reacciones y acciones contra Arena, partido que, incluso en la campaña presidencial pasada, Quijano decía que no haría pactos con pandillas, en uno de los spots publicitarios.

"Arena miente, porque por un lado le hablaba a la gente de mano dura, de grandes planes de seguridad, etcétera; y por otro lado, entre risas, entre bebidas, entre jolgorio, se entendía con las pandillas", alertó el secretario de comunicaciones de la Presidencia, Eugenio Chicas.

"Algo que es imperdonable es el hecho de que Arena va y le consulta a los criminales sobre quién puede ser o no el ministro de seguridad pública en un eventual gobierno" de esa fuerza opositora, añadió el vocero presidencial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87366-solicita-secretario-general-del-fmln-investigar-vinculos-de-la-opositora-alianza-arena-con-bandas-criminales>



Radio Habana Cuba